

当面のスローガン

- 「人権侵害救済法」制定を！
 - 狹山再審闘争勝利をかちとろう！
 - 続発する差別事件の糾弾を徹底しよう！

今朝解説新聞 和歌山版

発行所
新新聞和歌山支局
〒640-8314
和歌山市神前405-3
TEL 073-473-2301
FAX 073-473-2302
発行責任者
中澤敏浩

定期回向

九〇周年の歴史と伝統を再確
る企業連組織の構築と、人権
が一丸となって取り組もう。



総会でいきつをする瀧口秀光理事長

企業連を代表して瀧口委光・理事長より、昨年9月に紀南地方を襲つた台風被害に際しご協力いただいた。565、376円の支援力でンパを新宮と田辺支部に分配してきたことが報告された。また、日本経済においては歴史的な円高や長引く不況によつて、部落の中大小零細企業をとりまく環境は非常に厳しく、廃業や倒産に追い込まれている。地域経済の活性化と雇用促進に向け、行政による大胆な施策が必要である。狭山再審闘争については10回におよぶ三者協議がひらかれており、

り、今年は大きな正念場を迎えてる。さらに、司法書士や行政書士の立場を利かして戸籍謄抄本など個人情報を不正取得をおこない興信所に情報を売買するという差別事件が全国的に多発している。こうした現状をふまえ、9月19日に「人権委員会設置法案」「人権擁護委員会改正案」が閣議決定された。今後の国会の動向を注視するとともに、「人権侵害救済法」の早期制定に向けたとりくみを強化していく必要がある。私たちは、新たな時代に対応しうる企業組織の構築と

9月21日、午後1時より「第42回部落解放和歌山県企業連小ホールでひらかれ、約1000人の企業連会員が参加した

企業連第42回定期総会 新たな時代へ対応する企業連組織へ

来賓については、県・市
とも議会中であり首長が参
加できなかつたものの、室
谷匡利・県商工観光労働部
商工労働政策局長、井本滋
之・和歌山市審議監の2人
から祝辞がのべられた。つ
づいて、すべての来賓紹介、
祝電披露をおこなつた。

人権確立社会の実現に向は
一丸となつてとりくんでい
くとあいさつがあつた。
和歌山県連を代表して、
池田清郎・執行副委員長は
「来年は和歌山県水平社90
周年の年である。水平社の
理念・伝統・歴史をふまえ
ながら部落の自営業者が結
集し自立していくために企
業連が設立され、42年にわ
たり大きく前進し成果をか
ちとつてきた。経済状況の
厳しい時代に突入したい
ま、企業連組織の重要性を
再認識し、一致団結して運
動を進めて、たゞきと

県内青年部の組織強化に向け、オルグ活動を展開してきたなか、那賀支部第43回定期大会において、那賀支部青年部が結成された。

来賓の藤本哲史・県連書記長は「第57回県連大会の運動方針にもあるように、次代を担う活動家の育成は今後の解放運動にとって重要である。県下の青年層が減少しているなかで青年部が結成されたことは非常に大きい」と激励のあいさつをした。

◆新役員は次のとおり	
理事長	瀧口 秀光
副理事長	飯田 敬文
専務理事	中辻 繁樹
事務局長	田中 博之
○和歌山県	室谷匡利・商
工労働政策局長、土井敏	弘・商工觀光労働総務課
長、南木芳亮・商工振興課	副課長、西本晴彦・労働政
策課副課長、宮崎泉・企業	振興課長、堂代和孝・人権
局長、北山芳宏・人権政策	課長、小西佳美・人権施策
推進課長	○和歌山市 井

A black and white photograph showing a group of five people in an indoor setting. Four individuals are standing in a line, facing right, while one person sits at a desk on the left. The person on the far right is holding a large black flag with white text and symbols, including a circular emblem with a dragon-like creature. The text on the flag includes "龍虎旗" (Lóng Hǔ Qí) and "龍虎旗運動委員會" (Lóng Hǔ Qí Yùn Dòng Wěiyuán Huì).

青年部長から青年部荊冠
が贈呈された。
これで、14支部に青年
が結成された。

那賀支部青年部結成

で偏狭な民族主義の台頭が懸念される。そして、多様性・異文化の承認と交流が遠のいていくような、そんな心配が起きてくる▼長崎の料理に「和漢蘭（わからん）料理」というのがある。和食・中華・西洋の料理が出てくる不思議なコースである。私たちは、韓国も中華もイタリアンも、それにロシア料理だつて好きだしそうだ。でも、一人では生きられない。それは、国家であつても同じである。勇ましい話は簡単だ、しかし、低い次元と指摘されようが「蛙も見ようによつては可愛い（笑）」と感じることが今必要だ。

国が変わると「亀」「蛙」「ドラゴン」などさまざまに見えるらしいのだ。不思議なもので同じモノを見ていても違うのである。それは、たぶんそれぞれの歴史とか文化、習慣、つまり国や民族のアイデンティティなのだ。私たちは、固定的な価値観で解決できない多様性のなかで生きているのである。「鬼」が正しいでも、「蛙」も正しいのである▼今、北から南の果てまでの広い地域で、国境や領土をめぐつてアジア全体が揺れている。複雑な国内事情や歴史観、さらに経済問題も含め複雑に絡み合い、

これが届くころ
は、すっかり秋ら
しくなつていふと
思う▼先日の中秋
の名月のことだろ
が、私たちは子ど
ものころ月の影に
『兎の餅つき』を
思ひ浮かべるが、